

DECLARACION DE PRENSA

Frente a la negativa de los canales 7 y 13 de transmitir el Foro concordado por los Comandos de las precandidaturas de la Concertación, deseamos puntualizar lo siguiente:

1.- Desde que acordáramos las Primarias como un mecanismo interno para designar el candidato único de la Concertación hemos insistido en la necesidad que el voto de los militantes y adherentes sea libre e informado. Por ello, propusimos la realización de diversos encuentros y debates entre Eduardo Frei y Ricardo Lagos, que no pudieron realizarse, por razones ajenas a nuestra voluntad. Sólo fue posible convenir la realización de un debate, por televisión, que quedó fijado para el próximo jueves 20 de mayo.

2.- El Comando de Eduardo Frei nos propuso algunos formatos que no cumplían con la exigencia de espontaneidad y transparencia, como la propuesta de preguntas pregrabadas o un debate sin periodistas, con la posibilidad de los candidatos de conocer los temas previamente.

3.- Por nuestra parte insistimos en un foro con participación de periodistas, o un debate abierto, con un solo moderador, concordados con los canales que aceptaran televisar dicho debate. Después de un largo proceso de negociación, acordamos proponer a los canales un formato mixto que incluyera la participación de periodistas y de una muestra representativa de la ciudadanía, afirmando que nuestro Comando renunciaba a conocer previamente los temas y que las preguntas debían ser hechas en directo por los propios interesados.

4.- Así se lo propusimos mediante una carta a los canales 7 y 13 con posterioridad a una larga reunión con sus ejecutivos, a quienes hicimos presente el interés que teníamos en que este debate tuviera la máxima cobertura.

5.- Lamentamos la carta de respuesta de los canales 7 y 13 a las propuestas de los Comandos, la que a nuestro juicio no guardan relación con la carta en que formalizamos nuestra proposición. De cualquier manera estamos dispuestos a modificar todo aquello que en su concepto pudiera afectar de cualquier forma la ética periodística.

6.- Porque pensamos que los 650 mil inscritos para participar en las trascendentales Primarias del 23 de mayo, se merecen un elevado debate, con la máxima cobertura periodística, hacemos un llamado al candidato don Eduardo Frei y a su Comando, como asimismo a los canales 7 y 13, a que reanudemos las conversaciones que posibiliten un debate de la más plena transparencia y máxima cobertura, asegurando por nuestra parte que no pondremos condiciones que obstaculicen tales propósitos.

SANTIAGO, 17 de mayo de 1993.